

MEDIENMITTEILUNG

Eine Schweizer Premiere im Lebensmittelrecht

Neuchâtel, 7. Mai 2025. **Die Universität Neuchâtel wird in Kürze die erste wissenschaftliche Konferenz zum Lebensmittelrecht in der Schweiz ausrichten. Die Veranstaltung bringt über 60 Forscherinnen und Forscher aus aller Welt unter dem Titel „Food Law for a Healthier Future“ zusammen.**

Die Konferenz findet am 15. und 16. Mai 2025 an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Neuchâtel statt. Organisiert wird sie von Prof. Mélanie Levy (UniNE) und Dr. Marie-Hélène Peter-Spiess (Universität Zürich). Die Konferenz ist ein bedeutendes Ereignis für die akademische Welt und die gesellschaftlichen Debatten rund um Ernährung, öffentliche Gesundheit und Nachhaltigkeit.

Unter den Referierenden befinden sich renommierte Expertinnen und Experten aus Europa, Amerika und anderen Regionen der Welt. Die Konferenz unterstreicht die wachsende Bedeutung des Lebensmittelrechts als Hebel für die Transformation von Ernährungssystemen hin zu mehr Gerechtigkeit, Nachhaltigkeit und Gesundheit.

Während der zwei Tage sind sowohl Plenarvorträge als auch Fachvorträge in kleineren Panels geplant. Behandelt werden Themen wie Lebensmittelsicherheit, Ernährungspolitik, Regulierung der Agrar- und Lebensmittelindustrie sowie die rechtlichen Auswirkungen von Ernährungssystemen auf Umwelt und Menschenrechte.

Informationen:

Daten: 15.–16. Mai 2025

Ort: Rechtswissenschaftliche Fakultät, Universität Neuchâtel, Av. du Premier-Mars 26, 2000 Neuchâtel

Programm und Informationen: <https://www.unine.ch/droit/evenement/food-law-for-a-healthier-future>

Anmeldung: <https://www.unine.ch/droit/food-law-for-a-healthier-future/>

Kontakt:

Prof. Mélanie Levy, Rechtswissenschaftliche Fakultät, Universität Neuchâtel

Tel. +41 32 718 12 33, melanie.levy@unine.ch